



Suppression de poste 4 jours après prise de congé sans solde

Par **jyr**, le **24/03/2016** à **10:44**

Bonjour,

Mon employeur ayant eu la délicatesse de me réduire à vivre du RSA, je suis à la recherche d'un avocat acceptant de me défendre dans le cadre de l'aide juridictionnelle. Étant dans l'attente d'un poste qui se libérerait depuis décembre, le litige concerne surtout les conditions de mon départ. L'employeur est un musée sous EPIC au cœur de Paris et, tout recours est à formuler auprès du tribunal administratif.

Dans l'espoir...

Cordialement,

jyr

Par **P.M.**, le **24/03/2016** à **21:27**

Bonjour,

Si vous ne pouvez pas par vous-même un avocat dans le cadre de l'Aide Juridictionnelle, le bureau du même terme pourrait vous en désigner un...